
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井フヂ子会長 

 先日はクリスマス例会本当

にありがとうございました。7

組のご夫婦がお見えになって

ファッションショーをやりま

して本当に盛り上がったと思

います。奥隅さんが「南は紳士

な、とてもいい夫婦の集まりで紳士の方が多いですね」

と言っていました。大成功に終わったと思っておりま

す。高橋満広さんの奥様がお写真を撮ってラインで下

さったのを、感動した部分を抜き取って中央のテーブ

ルに額に入れて飾ってありますので、皆さんお持ち帰

りください。よろしくお願いいたします。 

 先週「米山記念奨学生の感謝の集い」に参加してき

ました。宗像会員と小平会員と山本会員とサイラさん

と私で出席しましたが、米山奨学生の方々の日本語の

上手なのを聞きましてロータリーは良いことをしてい

るのだなと感動しました。サイラさんもとても優秀な

女性で、小平さんと二人で司会をしていました。 

 細則改正案を皆様に送ってあると思うのですが、本

日宗像会員に説明をしていただきます。 

  

 

黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・「ハイライトよねやま」回覧 

・赤い羽根共同募金へのご協力について（お願い） 

☆地区より 

・ユーチューブ「みらいの扉まっチャンネル」第６

号ご案内 

・インターシティミーティング（IM） 

  2022年2月16日（木） 14：30～20：10 

  パレスホテル大宮４F「ローズルーム」 

・ロータリー文庫デジタル化済資料廃棄の件 

・八潮みらいﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ十周年記念式典のご案内 

  2022年2月23日（水） 17：30点鐘 

 浅草ビューホテル４F「飛翔」 

・インターアクト協議会のご案内 

・「2022年ヒューストン国際大会大会参加ツアー」

のご案内 

・さいたま市スポーツ少年団野球部会からお歳暮が

届き、各テーブルに配布。 

 宗像 英明研修委員長 

2021-2022 年度RI テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

（SERVE  TO  CHANGE  LIVE） 

大宮南RC 運営方針「明るく 楽しく 元気に！！ 奉仕」 
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 ＜「ロータリーの友」12月号について紹介＞ 

 細則改正案の説明を行います。ロータリークラブ

の意思決定のあり方を確認しようということになり

ます。 

  細則第２条第第１節および第５節を以下のとお

り改正する。 

  （第１節改正案） 

「本クラブの管理主体は理事会とし、年次

総会での決定事項を除く本クラブの管理に関

する全ての意思決定をする。 

  （第５節改正案） 

「理事会は、選挙が行われる前月までに、

会長ノミニー候補者、次年役員、理事、地区

出向者および空席となっている理事の候補者

について審議する。 

 例会において2/3以上の賛同を得ましたので細則

改正となります。 

 山本かなえ青少年奉仕委員長 

 11月21日のボランティアマッチングACT につい

てRAC が独自にアンケートを取りまとめましたの

でご一読下さい。 

 

 

 

  

・クリスマス例会 7 組のご夫婦参加ありがとうござ

いました。とてもアットホームな南ロータリークラブ

が垣間見えました。嬉しく楽しいクリスマスでした

（藤井）・本年度も残す所本日を入れて後2回の例会

となりました。ご出席の程宜しくお願い致します（黒

臼）・次年度宜しくお願い致します（佐藤一）・総会よ

ろしくお願いします（宗像）・次年度役員理事の皆様

宜しくお願い致します（柴田）・クリスマス例会良か

ったです（佐藤誠）・クリスマス例会楽しく、ありが

とうございました（阪）・今年も楽しい1年を過ごせ

ました。ありがとうございました（橋本）・今回も宜

しくお願いします（小平）・来週例会休みます。皆様

良いお年をお過ごし下さい（高橋正）・来週は欠席さ

せて頂きます（斉藤）・（樺沢、野本、山本か、塚田、

山本嘉、奥隅） 

 野本 悦子会長ノミニー 

 この歳にしてこんな大きな大

それた大宮南ロータリークラブ

の会長のお話をいただきまして

びっくりしております。特別な

事はできません。しかし女性会

長として洋子会長・フヂ子会長

の後をお二人を見習い、そして歴代の会長方の大事な

伝統を守りながら 1 年間やらせていただきたいと決

意いたしました。同時に、SAAということでこれから

1年半かけて一生懸命精進して参ります。勉強してい

きたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 佐藤 一博会長エレクト 

 次年度の理事役員の発表をいたします。 

 次年度は大宮南 RCの 45周年の節目に当たります。

40 周年の時は盛大に行いましたが、あれから 5 年が

経ちました。大宮南 RACも来年は 5周年になります。

何かしらの形で節目を付けたいと考えております。現

存しております大宮開成高等学校 IAC の他に新たに

佐藤誠会員のお力を得まして片柳中学校で IAC を創

ろうと年明け位から動きが出てくると思います。例会

運営に関しましてはコロナの影響があるかと考えて

おりますので、基本的にはハイブリットの運営を継続

し、クラブのメンバーが参加できる運営をして参りま

す。3年未満の会員の方の研修には積極的に協力させ

ていただきますので、是非とも参加していただきたい

と思います。皆様方に極力負担の無い形でクラブ運営

をしていきたいと思いますので、皆様のご協力を切に

お願いいたします。 

会員数38名  出席者数23名  出席率63.89％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 ニコニコBOX               ￥17,000                                            

 

                  
本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  


